

Colegio de Arquitectos denuncia el deterioro de los servicios básicos

Autor Administrator

Thursday, 23 de June de 2016

Modificado el Wednesday, 22 de June de 2016

La institución critica el deterioro de todos los servicios públicos, tales como acueductos, cloacas y energía eléctrica; una problemática que atribuye a la falta de inversión y mantenimiento

Caracas.- El Colegio de Arquitectos de Venezuela rechaza en un comunicado las "actitudes lesivas para la sociedad venezolana". La institución expuso que la arquitectura, como actividad creativa y social, requiere de espacio para desarrollarse. Lo que en la práctica ha sido una limitación que ha ocasionado el irrespeto a los planes de desarrollos urbanos y normas de zonificación existentes.

"Es un hecho público, notorio y de indudable realidad, el paulatino deterioro de la calidad de vida de los venezolanos y en consecuencia de nuestros agremiados al sufrir escasez alimentaria y de medicinas, inseguridad, escasez de materiales constructivos, deterioro de la calidad ambiental, implantación de desarrollos inadecuados a los emplazamientos, deterioro de sueldos y del poder adquisitivo de nuestros colegas", dijo en el comunicado.

La institución critica el deterioro de todos los servicios públicos, tales como acueductos, cloacas y energía eléctrica; una problemática que atribuye a la falta de inversión y que recae sobre las universidades del país. "Aunado a todo lo anterior, mencionamos un proceso arbitrario de desmantelamiento de la institucionalidad del estado venezolano, irrespeto a los derechos humanos, desconocimiento a los poderes del estado establecidos en la Constitución de Venezuela".

La junta directiva del CAV exhorta al Ejecutivo Nacional a retomar la senda constitucional hacia un Estado democrático y social de derecho y de justicia, que propugna como valores superiores de su ordenamiento jurídico y de su actuación, la vida, la libertad, la justicia, la igualdad, la solidaridad, la democracia, la responsabilidad social y, en general, la preeminencia de los derechos humanos.

http://www.eluniversal.com/noticias/caracas/colegio-arquitectos-denuncia-deterioro-los-servicios-basicos_316115

